

Volker Nickels und ich, Jennifer Grosch, waren sehr beeindruckt von diesem Tag. Wir finden es sehr beachtlich, was verschiedene Leute auf die Beine stellen – wie es uns das atemberaubende Video von Greenpeace gezeigt hat. Viele haben nicht den Mut und fühlen sich allein, um etwas für die Umwelt im großen Stil zu tun. Nach den zwei Stunden wollten wir eigentlich noch nicht gehen. Wir dachten: "Jetzt fängt die Diskussion erst einmal an." Man hätte sicherlich noch Stunden diskutieren, argumentieren, zuhören können.

Dieser Tag hat bei uns Spuren hinterlassen. Es war schön zu hören, dass man nicht allein ist (mit seinen Ängsten). Wir sind der Meinung, dass es noch weitere solcher Veranstaltungen geben sollte, um noch mehr Jugendliche darauf aufmerksam zu machen. Wir wollen unser FÖJ nutzen um die Umwelt ein kleines Stück zu schützen!

*Jennifer Grosch und Volker Nickels absolvieren ihr Freiwilliges Ökologisches Jahr bei der Biosphärenreservatsverwaltung Dessau (Anmerkung der Redaktion)*